

Dijo que se sintió en una película de terror una noche de lluvia y ventoleras

El clamor de una vecina en Sosafe por las campanitas de los balcones: "Guárdenlas en días de vientos"

BANYELIZ MUÑOZ

“Quisiera pedirles a todos aquellos vecinos que tienen esas campanitas hermosas que suenan con el viento colgadas en sus balcones, que pudieran guardarlas por los días de temporal y vientos. En verano es relajante y hermoso, pero anoche fue como una película de terror. Gracias y bendiciones”, expresa el aviso comunitario que publicó una usuaria de la plataforma Sosafe y que recogió la cuenta de humor en Instagram @notsosafe.

La laborotista dental Loreto Arquerros (47) respondió al posteo porque también pasó una mala velada producto de un carrillón de viento -su nombre correcto- que ella misma había puesto en su patio.

“Una noche llovió mucho y había mucho viento, me daba miedo salir. Como están casi afuera de mi dormitorio, no dormí en toda la noche. Realmente eran las campanas del infierno, las terminé odiando”, declara. Al otro día, apenas hubo un poco de luz, agarré un calcetín de mi esposo y metí todas las campanas. Están cautivas hasta que pasen las lluvias”.

Ella las tenía colgadas en una ramada de jazmines.

“En verano corre una brisa y suena súper lindo. Uno se relaja con el sonido que emiten los metales, es suave”, describe.

Corriente del Chorro

Claudia Santibáñez, doctora en Ciencias Silvoagropecuarias y directora de Ingeniería en Medio Ambiente y Sustentabilidad de la Universidad Mayor, explica que los vientos se intensificaron esta temporada invernal.

“En Santiago pasó la Corriente del Chorro, que son corrientes de aire que se mueven muy rápido por encima de la tierra. Tiene una intensidad habitual de entre 100 y 140 kilómetros por hora, pero esa velocidad ahora aumentó mucho: cercano a los 200 kilómetros por hora. Eso se refleja en vientos más fuertes”, detalla.

La científica precisa que la dirección del viento generalmente es desde el mar hacia la cordillera. Entonces, un balcón que mira hacia el poniente va a tener un impacto mayor de los vientos y, por lo tanto, las campanas suenan más. Aunque la especialista aclara que la dirección del viento puede variar cuando hay cambios en las temperaturas y en las presiones.

¿En invierno cambian los vientos respecto del verano?

“Para que se produzcan vientos, tiene que existir diferencias de temperatura en la atmósfera. En invierno el aire tiende a ser más pesado y es más estable. Suele haber menos viento y por eso la

Científica dice que los balcones que dan al poniente son los más expuestos al viento, pero la dirección de estos cambia si varían las presiones atmosféricas.



Las campanillas son un decorado habitual en los balcones de Santiago.

ventilación es peor en Santiago (y se acumula más esmog). En verano el aire se calienta y se vuelve más liviano, por eso se generan más vientos. De hecho, en primavera ya empezamos a tener más viento: por algo los volantes se elevan durante este mes”.

Moviliza energías

Los carrillones de viento se han hecho populares por su estética y su sonido, pero tienen una utilidad desde tiempos ancestrales. Muchas culturas los construyeron y se les atribuyeron distintas propiedades.

Sylvia Galleguillos, directora de la Escuela Chilena de Feng Shui, explica que en su disciplina representan la energía del agua.

“El viento hace sonar el carrillón y ese sonido moviliza las energías. No busca calmar ni tampoco atraer, sino que movilizar y vibrar. Hacer vibrar las energías”, señala Pero no es llegar e instalarlos en cualquier parte.

“Hay gente que pone unos tremendos carrillones donde corre mucho viento y lo único que hacen es meter ruido, como en el balcón. Son instrumentos que tocan música y la música es considerada agua. Si están en un lugar donde no corresponde, es como si estuviera lloviendo dentro de la casa en vez de estar trayendo bienestar, armonía o flujo”, sostiene.

Dónde poner los carriones según el Feng Shui

En China el Feng Shui guía la relación de la energía con el espacio y los espacios son distintos en cada vivienda, explica la maestra Sylvia Galleguillos.

El sur de la casa es el lugar más apropiado para poner este objeto, según la especialista. Deben ir colgados y cerca de una ventana, de manera de atraer la energía del viento. También pueden ir en los aleros de las puertas de la zona sur de una vivienda.

“Pero todo depende de cómo esté ubicada la casa o departamento, no hay algo establecido”, comenta.

Aviso comunitario

Con amor y respeto quisiera pedirle a todos aquellos vecinos que tienen esas campanitas hermosas que suenan con el viento colgadas en sus balcones, que pudieran guardarlas por los días de temporal y vientos. En verano es relajante y hermoso, pero anoche fue como una película de terror. Gracias y bendiciones

Hoy 10:17

El aviso en cuestión.

Calle Arquitecto Gonzalo Mardones
Santiago

Ver pin